

Bürgerinformation

zum Tag der Steuergerechtigkeit

Chaotische Steuergesetzgebung

Die Steuergesetzgebung ist mittlerweile nicht mehr zu durchschauen.

Zu der Vielzahl der bestehenden Gesetze und Verwaltungsanweisungen kommen ständig neue hinzu. Jährlich werden beispielsweise über 1.300 Entscheidungen der Finanzgerichte veröffentlicht.

Sogar Steuerexperten sprechen vom Steuerchaos.

Wie soll da der Bürger durchblicken?

Steuern müssen sein – aber wer zahlt sie schon gerne, ohne genau zu wissen, wo und wie dies geregelt ist! Dieses Steuerchaos führt zu einer ungerechten Besteuerung.

Es geht um Ihr Geld!

Machen auch Sie den Politikern durch Leserbriefe und persönliche Schreiben deutlich, dass Sie eine starke Finanzverwaltung wollen und dass endlich einfache Steuergesetze geschaffen werden.

Ihre eigenen Interessen stehen auf dem Spiel!